
 

  

SEGNO 
 

In questa settimana  
troviamo il tempo per vivere  
un momento personale  
di richiesta di perdono a Dio e, 
se ne abbiamo la possibilità, 
anche di accostarci  
al sacramento  
della Riconciliazione. 

#laretedelVangelo 
Domenica 8 novembre 2020 
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PREGHIAMO INSIEME… 
 
Gesù, ho paura del buio, 
ma so che Tu 
sei venuto nel mondo  
a portare la Luce. 
 

Voglio crescere 
guidato dalla tua Parola. 
Ci hai insegnato ad essere vigili, 
pazienti e pieni di speranza. 
 

Fa’ che falsi idoli 
non abbiano a spegnere in noi 
la fiamma del tuo Amore. 
 

Maria, madre nostra, 
guidaci con il tuo esempio luminoso, 
affinché non ci venga a mancare 
l’olio delle lampade 
come alle vergini stolte. 



Commento al Vangelo (Mt 5,1-12a)   Troppo lento, troppo tempo. Chi fa la pubblicità o i film, sa che deve fare veloce, sennò perde l’attenzione dei destinatari. Aggiungere stimolo a stimolo. Non abbiamo ancora finito di gustare il pranzo che siamo già proiettati ai compiti. Non abbiamo terminato di vedere il video del compare su whatsapp che stiamo già rispondendo a un altro messaggio. Se sto parlando con un mio amico e si sente un “vrrrr!”, sbircio subito il telefono. E anche lui fa lo stesso. Lo sposo tarda. Cinque delle ragazze che lo aspettavano non avevano neanche pensato che ci sarebbe voluto del tempo. Pensavano che la festa fosse veloce, divertimento puro. Chi si aspettava di dover attendere?! Forse hanno anche dato la colpa allo sposo. Le altre cinque invece ci hanno pensato: se ci fosse da attendere? Come per tutte le cose belle, anche per gustare la festa ci vuole tempo, per approfondire le amicizie, per preparare cibi buoni, per apprezzare un bel gioco e giocarci ancora. E ancora. Per conoscere il Signore ci vuole tempo: per accogliere la sua Parola di salvezza, per ricevere i suoi doni. Ci serve olio di pazienza perché la nostra lampada non si spenga. Se ci arrendiamo dobbiamo andare in giro dappertutto a elemosinare luce da chiunque. Invece di stare con lo sposo si finisce a mettersi nelle mani dei mercanti. Anche per conoscere la bontà e il perdono che lui ci ha insegnato ci vuole tempo. Sono cose che si seminano. La gratitudine dei miei figli, la fiducia dei miei genitori, la solidarietà degli amici… sono piante che richiedono tempo, e attenzione continua. L’Amore che Dio ci ha mostrato e insegnato richiede lavoro e tempo. A lui ha chiesto la croce, non possiamo pretendere che a noi lo porti domani un corriere di Amazon. L’olio per le nostre lampade non si può comprare, non si può neanche prestare ad altri. Però, con un po’ di prudenza e previdenza, prendendosi per tempo lo si può chiedere a Dio. Possiamo chiedere il dono dello Spirito Santo, per non perderci d’animo e continuare ad guardare l’orizzonte, in cerca dello sposo, anche quando l’attesa è lunga. 
d. Federico Zanetti 



 
 

durante la settimana… 
…preghiamo così 

 
Signore, 

aiutaci a conservare l’olio della vita  
che ci hai donato  

per prepararci all'incontro con Te. 
Spesso viviamo incuranti 

del bene prezioso 
che è la tua amicizia  

e ci distraiamo  
dietro tante cose futili e terrene. 
Fa’ che ogni giorno che ci doni  

sia animato dal desiderio di incontrare te. 
Fa' che restiamo sempre vigili 

in attesa del giorno in cui verrai. 
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